

---

# Perpangkatan Bilangan Bulat

---

Belajar Literasi Numerisasi Matematika untuk Siswa SMP Kelas 7

Siap Mhdp UN 09 Mat-IPS SMA/MA

Matematika Plus 3B: SMP Kelas IX Semester Kedua

BIMBEL

Arif Helas 5

Pentingnya Bilangan Bulat

Top Sukses Matematika SMP

Rangkuman Penting Intisari 4 Matapelajaran Utama SMP Matematika, Biologi, Fisika, Kimia

Explore Matematika Jilid 1 untuk SMP/MTs Kelas VII

SUPER COMPLETE RUMUS MATEMATIKA-IPA SMP/Mts 7-8-9

Arif

Jurus Tokcer Kuasai Matematika, IPA, dan Bahasa Inggris Kelas 5 SD/MI

Get Success UN Matematika

Konsep dasar bilangan bulat dan pembelajarannya di SD

Mathematics for Senior High School Year X

PASTI DAPAT EMAS OSN MATEMATIKA SD

MATEMATIKA : - Jilid 5A

Taktis Belajar Matematika untuk SMP/MTs

Kitab Rumus Super Lengkap Matematika SMP 7,8,9

MATEMATIKA : - Jilid 3B/IPA

Matematika SMP Kelas VII

MATEMATIKA : - Jilid 1A

Belajar Matematika Aktif dan Menyenangkan

Mengenal Bilangan Bulat dan Operasinya

Titian Mahir Matematika

Buku Pintar Pelajaran SD/MI 5 in 1

Fresh Update Mega Bank Soal Matematika SMP kelas 1, 2, & 3

Moonlight act

Bimbel 4 Mapel Siap UN SMP

Belajar Pangkat dan Akar

Jurus Tokcer Kuasai Matematika, IPA, dan Bahasa Inggris Kelas 4 SD/MI

Kisi-kisi Pasti Ujian Nasional SMP 2015 Prediksi Akurat

Super Complete SMP/MTs 7,8,9

Pasti Bisa Matematika untuk SMP/MTs Kelas VII

Mari Memahami Konsep Matematika

Mathematics in the Junior High School

Siap Menghadapi ujian nasional 2009

Matematika

## **HOLMES HESTER**

Belajar Literasi Numerisasi Matematika untuk Siswa SMP Kelas 7 Penerbit Duta

UN seringkali dianggap sebagai momok yang menakutkan bagi siswa sekolah. Karena hal ini adalah yang menjadi penentuan akhir bagi seorang siswa Sekolah Menengah Pertama. Namun sebenarnya UN bukanlah sesuatu yang begitu menakutkan seperti yang dianggap oleh para siswa. Dengan sering berlatih, siswa akan terbiasa untuk menjawab soal-soal saat hari Ujian Nasional. Buku yang diterbitkan oleh LEMBAR PUSTAKA INDONESIA ini sengaja dibuat untuk membantu siswa-siswa SMP untuk bersiap-siap menghadapi soal-soal yang akan diujikan saat ujian. Buku ini juga berisi rangkuman materi sehingga mempermudah siswa dalam menghafal hal-hal yang penting di dalam suatu pelajaran. Jika seorang siswa mampu menyelesaikan soal-soal yang ada di dalam buku ini, maka kemungkinan besar dia akan lulus UN dan mendapatkan nilai yang memuaskan. Karena soal-soal yang ada di dalam buku ini tidak jauh berbeda dengan soal-soal yang ada saat Ujian Nasional. - Lembar Langit Indonesia Group-

*Siap Mhdp UN 09 Mat-IPS SMA/MA Sahabat Pelajar Cerdas*

Buku Taktis Belajar Matematika untuk SMP/MTs adalah buku pengayaan yang disusun berdasarkan Kurikulum 2013 revisi 2016. Buku ini dipersiapkan untuk membantu siswa menghadapi ulangan harian dan ulangan akhir semester. Sistematika buku Taktis Belajar Matematika untuk SMP/MTs ini dapat dijelaskan sebagai berikut. Setiap babnya terdiri atas: • Rangkuman materi yang disusun sesuai dengan Kompetensi Inti dan Kompetensi Dasar dalam Kurikulum 2013 revisi 2016. • Contoh soal yang dibahas dengan terperinci sehingga memudahkan siswa memahami materi melalui pembahasan soal. Berdasarkan sistematika tersebut, siswa dapat memahami materi dan contoh soal dengan lebih baik. Dengan demikian, buku ini tepat untuk dijadikan sebagai pendamping buku pelajaran.

Matematika Plus 3B: SMP Kelas IX Semester Kedua Yudhistira Ghalia Indonesia

Konsep yang aktual Disusun berdasarkan kurikulum 2013 edisi revisi terbaru. Teknik penyampaian materi berdasarkan jenjang kelas 7,8, dan 9 Cukup 1 buku SUPER COMPLETE untuk semua jenjang Acuan penguasaan materi Untuk dapat menguasai konsep materi buku ini dilengkapi dengan acuan berbagai soal-soal perkompetensi dasar yang mengacu pada LOTS, MOTS, dan HOTS Kupas tuntas soal per-KD Terdiri dari 10.265 soal yang dilengkapi dengan jawaban full pembahasan super lengkap Fokus inti materi 5 mata pelajaran : - MATEMATIKA - IPA - IPS - BAHASA INDONESIA - PPKN - BAHASA INGGRIS

BIMBEL Deepublish

Inilah buku yang pasti sangat dibutuhkan oleh semua pelajar. Coba saja lihat isinya, setiap materi diulas secara padat, detail dan mendalam. Maka tidak salah kalau pada akhirnya buku ini dipergunakan dan dipakai para pelajar di BIMBEL hingga sekolah-sekolah berstandar Nasional dan Internasional. 1 Buku untuk 3 tahun, ini bukan kata-kata kiasan saja, karena memang selama 3 tahun belajar di SMA, cukup 1 buku yang diterbitkan oleh ARC Media inilah yang kamu butuhkan.

Semua hal yang kamu butuhkan dalam proses belajar kamu, ada di sini. Bahkan materi-materi yang belum atau kurang kamu dapatkan di kelas, akan kamu dapatkan disini. Tidak salah kalau akhirnya buku ini menjadi buku Favorit untuk menghadapi berbagai Ulangan, Ujian, Ujian Nasional hingga ajang paling bergengsi antar pelajar, yaitu OLIMPIADE. -Lembar Langit Indonesia Group-  
*Arif Helas 5* Penerbit Duta

Buku kumpulan rumus dan inti materi Super Complete disusun secara sistematis dan lengkap, serta menyesuaikan alur pembelajaran di sekolah sehingga sangat pas sebagai buku pegangan dan pendamping belajar dimanapun dan kapanpun dibutuhkan. LENGKAP & PRAKTIS RINGKASAN INTI MATERI PER KD SOAL LATIHAN INTENSIF FULL PEMBAHASAN KALKULATOR RUMUS UN 5 TAHUN TERAKHIR + PEMBAHASAN - KONSEP YANG AKTUAL Disusun berdasarkan kurikulum 2013 edisi revisi terbaru - TEKNIK PENYAMPAIAN MATERI BERJENJANG KELAS 7,8,9 Disusun oleh guru yang berkompeten dan berpengalaman dalam mengaplikasikan pembelajaran sehingga buku ini sangat pas dan cocok untuk siswa - FOKUS PENERAPAN RUMUS-RUMUS DAN PENDALAMAN INTI MATERI Ringkasan dan jelas, fokus pendalaman rumus dan inti materi super lengkap seperti : matematika, ilmu pengetahuan alam (biologi, fisika, kimia) - MUDAH DIGUNAKAN DIMANAPUN DAN KAPANPUN #SahabatPenaCerdas

Pentingnya Bilangan Bulat Penerbit Andi

Buku terbitan WahyuMedia ini berisi ringkasan materi dan kumpulan rumus lengkap SD/MI kelas 4. 5. dan 6. Buku ini disusun secara runut. gamblang. dan ulasan langsung pada pokok materi. Setiap mengulas definisi. rumus. contoh soal. hingga penyelesaian secara rinci. Pada akhir bab juga disertakan latihan soal-soal UASBN untuk mengukur kemampuan dan kesiapan siswa dalam menghadapi ujian. Buku ini sangat membantu siswa untuk sukses menghadapi ulangan harian (UH). ujian tengah semester (UTS). ujian akhir semester (UAS). ujian kenaikan kelas (UKK). dan UASBN. - Matematika - IPA - Bahasa Indonesia - Pkn - IPS Lihat Deskripsi Singkat -WahyuMedia-  
Top Sukses Matematika SMP LAKSANA

Untuk versi cetak, silakan kunjungi:

[http://www.penerbitduta.com/read\\_resensi/2019/4/explore-matematika-smpmts-kelas-vii#.YXDblIVB](http://www.penerbitduta.com/read_resensi/2019/4/explore-matematika-smpmts-kelas-vii#.YXDblIVB)  
yUk Buku EXPLORE MATEMATIKA SMP/MTs ini merupakan buku yang dikembangkan dengan pendekatan sains yang pasti akan disukai siswa, karena memiliki keunggulan sebagai berikut. Materi dan kegiatan dalam buku ini disusun dengan konsep 5M (Mengamati-Menanya-Mencoba-Menalar-Mengomunikasi/Membentuk Jejaring) yang memungkinkan siswa terlibat secara aktif dalam kegiatan pembelajaran dan akan menuntun siswa dalam membentuk bangunan pengetahuannya. Adanya kegiatan dan proyek yang dilakukan secara berkelompok akan menciptakan komunikasi dua arah antara siswa dengan siswa, siswa dengan guru maupun orang tua, serta siswa dengan orang-orang di sekitarnya. Hal ini memungkinkan siswa untuk mengasah sikap dan kepedulian terhadap lingkungannya. Dengan demikian, siswa diharapkan dapat menerapkan pengetahuan dan keterampilannya dalam sikap dan perilaku sehari-hari (character building). Buku ini membiasakan siswa menjadi kreatif dengan memberikan kebebasan untuk mengeksplorasi pengetahuan yang diperoleh, sehingga siswa terbiasa melihat dan menemukan berbagai alternative untuk

menyelesaikan berbagai masalah yang dihadapi. Dengan demikian, siswa diharapkan dapat menjadi pemecah masalah (problem solver). Buku teks pelajaran ini telah dinyatakan layak berdasarkan Keputusan Menteri Pendidikan dan Kebudayaan Republik Indonesia Nomor 93/P/2019 tentang "Penetapan Buku Teks Pendamping Pendidikan Dasar dan Menengah Kurikulum 2013 Kelas I, Kelas IV, Kelas VII, dan Kelas X".

*Rangkuman Penting Intisari 4 Matapelajaran Utama SMP Matematika, Biologi, Fisika, Kimia* ESIS Matematika merupakan salah satu bidang paling populer yang dilombakan dalam OSN (Olimpiade Sains Nasional), tak terkecuali di tingkat SD (Sekolah Dasar). OSN merupakan kompetisi sains paling bergengsi yang digelar setiap tahun oleh Kementerian Pendidikan dan Kebudayaan secara serentak dan berjenjang. Adapun jenjang tersebut mulai dari tingkat kota, provinsi sampai tingkat nasional. Para juara nasional selanjutnya diseleksi lagi untuk dikirim ke olimpiade sains tingkat internasional. Sekolah-sekolah saling berlomba untuk mengirimkan kandidat terbaiknya guna memenangkan kompetisi ini. Mengapa? Karena terbukti bahwa prestasi baik yang diraih dalam ajang OSN akan berdampak sangat positif bagi sekolah, daerah, maupun masadepan siswa itu sendiri. Buku ini hadir sebagai referensi atau pedoman belajar untuk para siswa yang mengikuti OSN Matematika SD. Buku ini menyajikan materi ringkas tentang aljabar, bilangan, geometri, pecahan, pola bilangan, statistika, dan peluang. Selain itu, buku ini juga menyajikan kumpulan soal OSN, kunci jawaban, dan pembahasan. Harapannya dengan terbitnya buku ini dapat membantu para peserta OSN Matematika SD untuk meraih prestasi yang gemilang.

*Explore Matematika Jilid 1 untuk SMP/MTs Kelas VII* Grasindo

Dengan memicu kepada kurikulum terbaru 2013, maka penyusunan buku ini pun dibuat sebagai upaya memberikan Ringkasan Terpadu Intisari dari Rumus Matematika SMP dan latihan soal yang pastinya dibutuhkan semua Pelajar untuk mengatasi PR, UH, Semesteran, Kenaikan Kelas, Ujian Sekolah dan Olimpiade. 1 Buku untuk 3 Tahun, inilah buku yang sangat bermanfaat menemani Pelajar untuk berprestasi di kelasnya. Namun kebanyakan para pelajar langsung merasa tidak mampu dalam menghadapinya. Malah jangkakan untuk ikut berlaga, untuk ikutan belajar di awalnya banyak yang tidak niat. Buku yang diterbitkan oleh penerbit OZPRODUCTION ini dapat merangkum materi dan soal-soal yang lengkap. Karena awalnya, tidak ada hal yang sulit selama kita mau belajar. Buku ini berisikan ringkasan materi serta soal-soal matematika terpadu, sangat berguna bagi kalian semua yang ingin mengejar prestasi. -Lembar Langit Indonesia Group-  
**SUPER COMPLETE RUMUS MATEMATIKA-IPA SMP/MTs 7-8-9** Yudhistira Ghalia Indonesia

Matematika merupakan ilmu dasar yang sangat berperan bagi perkembangan ilmu pengetahuan dan teknologi serta memajukan daya pikir manusia. Manfaat belajar matematika, yaitu pertama, belajar matematika dapat membantu kita untuk bisa berpikir lebih sistematis. Hal ini sangat penting dalam menjalani kehidupan, baik dalam pekerjaan maupun keseharian

**Arif** PT Grafindo Media Pratama

**Get Success UN Matematika** PT Grafindo Media Pratama Belajar Pangkat dan Akar PT Balai Pustaka (Persero)

**Jurus Tokcer Kuasai Matematika, IPA, dan Bahasa Inggris Kelas 5 SD/MI** LAKSANA

Buku ini berisikan materi ringkas Bahasa Indonesia, Bahasa Inggris, IPA Terpadu, Matematika, latihan soal ulangan harian, tengah semester & ujian semester untuk siswa SMP.

**Get Success UN Matematika** Lembar Langit Indonesia

Pendidikan mempunyai akar yang pahit, tapi buahnya manis. Aristoteles Untuk mencapai nilai maksimal diperlukan banyak belajar dan berlatih mengerjakan soal. Proses berlatih yang panjang akan membentuk daya pikir dan kemampuan menganalisis soal dengan sendirinya. Jika kedua hal tersebut telah didapatkan, siswa akan dapat mengerjakan soal-soal dengan solusi yang cepat dan tepat. Buku Fresh Update Mega Bank Soal Matematika SMP Kelas 1, 2, & 3 persembahkan CMedia hadir sebagai solusi tepat bagi siswa dalam proses berlatih tersebut. Siswa akan mendapatkan: • Rangkuman Materi, • RATUSAN Soal dan Pembahasan, • RIBUAN Soal Latihan, • TIGA Paket Soal Ujian Nasional dengan Pembahasan, • DUA Paket Prediksi Soal Ujian Nasional, dan • Bonus Beasiswa Rp100 Juta. Semua dikupas secara detail dan mudah dipahami. Dengan keunggulan-keunggulan tersebut, buku Fresh Update Mega Bank Soal Matematika SMP Kelas 1, 2, & 3 akan menjadi bekal berharga bagi siswa dalam menghadapi Ulangan Harian, Ujian Tengah dan Akhir Semester, Ujian Sekolah, bahkan Ujian Nasional. Salam sukses! dipahami. Dengan keunggulan-keunggulan tersebut, buku Fresh Update Mega Bank Soal Bahasa Inggris SMP Kelas 1, 2, & 3 akan menjadi bekal berharga bagi siswa dalam menghadapi Ulangan Harian, Ujian Tengah dan Akhir Semester, Ujian Sekolah, bahkan Ujian Nasional. Salam sukses!

**Konsep dasar bilangan bulat dan pembelajarannya di SD** ESIS

Penulis-penulis terbaik dan berkompeten, dengan karya-karya yang selalu best seller Buku ini ditulis oleh para penulis istimewa, yang berkompeten dan berprestasi di bidangnya masing-masing. Itulah yang menjadikan buku ini berkualitas dan sangat layak dijadikan sebagai acuan belajar oleh kalian supaya ranking 1. Soal-soal pilihan yang sering kali muncul dalam ujian Buku ini menyuguhkan soal-soal yang sering muncul dalam ujian. Dengan sering berlatih mengerjakan soal-soal ini, kalian pasti sangat cepat dan mudah dalam menyelesaikan soal-soal ujian. Dan, tentunya, kalian bisa mendapatkan nilai yang spektakuler. Ringkasan materi yang lengkap dan tepat sasaran Buku ini memuat ringkasan materi (matematika, IPA, dan bahasa Inggris) yang lengkap, plus praktis dan tepat sasaran. Jadi, waktu belajar kalian pun lebih efisien dalam mengkaji materi pelajaran. Desain buku yang menarik Buku ini menampilkan desain yang menarik. Dengan begitu, kalian tidak akan merasa bosan belajar dengan buku ini. Bahkan, kalian semakin semangat dalam belajar. Tips & trik mudah dan cepat dalam mengerjakan soal Buku ini mempunyai nilai lebih, yakni tips & trik dalam mengerjakan soal. Sehingga, kalian lebih mudah dan cepat dalam menyelesaikan soal.

**Mathematics for Senior High School Year X** Lembar Langit Indonesia

Tulisan yang mengambil judul Belajar Pangkat dan Akar ini akan menyajikan pengetahuan tentang bilangan-bilangan pangkat dan bentuk akar beserta operasinya dengan ringkas dan menyenangkan. Balai Pustaka

**PASTI DAPAT EMAS OSN MATEMATIKA SD** Grasindo

Matematika merupakan salah satu mata pelajaran yang diujikan pada Ujian Nasional. Sebagian besar siswa memandang bahwa Matematika adalah pelajaran yang sulit atau bahkan sangat sulit. Padahal pada kenyataannya, Matematika merupakan sesuatu yang mengasyikkan jika kita paham konsep dasarnya. Dengan memahami konsep dasar, kita akan mudah menyelesaikan soal-soal yang diberikan. Pada buku ini, setiap babnya terdiri atas 4 (tiga) bagian. Bagian pertama tentang rangkuman materi, bertujuan untuk memudahkan siswa mengingat materi yang disajikan dalam bab

tersebut. Bagian kedua berisi soal bahas Bagian ketiga merupakan pendalaman materi, yang berisi soal-soal Kaji Latih. Dalam setiap babnya, terdiri atas 3 (tiga) tipe soal Kaji Latih. Basic : Merupakan tipe soal mudah dengan pembahasan cepat dalam satu step. Medium : Merupakan tipe soal sedang dengan pembahasan dibagi dua step untuk mempermudah pengerjaan. Advance : Merupakan tipe soal sulit dengan pembahasan lebih terperinci dibagi beberapa step agar lebih mempermudah siswa dalam pengerjaannya Bagian keempat berisi Bank Soal prediksi Ujian Nasional Sebagian besarnya adalah model soal terbaru. Kami berharap buku ini dapat memberikan gambaran nyata kepada siswa mengenai soal yang pernah diujikan sehingga siswa mampu mengenali perbedaan model soal yang keluar. Dengan memahami berbagai macam model soal, siswa dituntut untuk siap lebih dini untuk menghadapi ujian, baik Ulangan Harian, Ulangan Tengah Semester, Ujian Semester, Ujian Kenaikan Kelas, dan Ujian Nasional. Buku ini dilengkapi bonus aplikasi android+ IOS yang dapat di download di play store/ app store, yaitu: Aplikasi CBT Psikotes Aplikasi CBT Ujian Nasional Lengkap (Matematika, IPA, Bahasa Indonesia, dan Bahasa Inggris Vbook Pembahasan Soal Matematika Tryout Online Buku ini adalah pilihan yang tepat!!! Buku ini dapat Anda gunakan sebagai latihan sehingga menjadi senjata ampuh untuk mencapai nilai tinggi.

Penerbit Duta

Penulis untuk sementara menyusun buku ini khusus tentang bilangan. Pada bilangan ini terdiri beberapa bilangan-bilangan yang lainnya, yang merupakan bagian dari suatu bilangan. Yang difokuskan untuk kelas VII mata pelajaran yang diberikan sesuai silabus kurikulum 2013 adalah sampai bilangan bulat. Dari bilangan bulat turun ke bilangan asli, ke bilangan cacah, ke bilangan ganjil, ke bilangan genap, ke bilangan prima, singkatnya ke bilangan 0(nol), ke bilangan negatif, dan ke bilangan positif. Karena bilangan-bilangan yang disebutkan tersebut merupakan bagian-bagian dari bilangan bulat. Untuk selanjutnya dari bilangan-bilangan tersebut, kegunaan suatu bilangan, sifat-sifat bilangan, operasi-operasi bilangan, baik operasi penjumlahan, operasi pengurangan, operasi perkalian, dan operasi pembagian. Bahkan penjumlahan, pengurangan, perkalian, dan pembagian plus minus.

Best Sellers - Books :

- [Taylor Swift: A Little Golden Book Biography](#)
- [Feel-good Productivity: How To Do More Of What Matters To You By Ali Abdaal](#)
- [Why A Daughter Needs A Dad: Celebrate Your Father Daughter Bond This Father's Day With This Special Picture Book! \(always In My Heart\) By Gregory E. Lang](#)
- [Why A Daughter Needs A Dad: Celebrate Your Father Daughter Bond This Father's Day With This Special Picture Book! \(always In](#)
- [Rich Dad Poor Dad: What The Rich Teach Their Kids About Money That The Poor And Middle Class Do Not! By Robert T. Kiyosaki](#)
- [Heart Bones: A Novel](#)
- [Are You There God? It's Me, Margaret. By Judy Blume](#)
- [Flash Cards: Sight Words](#)
- [Little Blue Truck's Valentine](#)
- [The Mountain Is You: Transforming Self-sabotage Into Self-mastery By Brianna Wiest](#)

**MATEMATIKA : - Jilid 5A** Yudhistira Ghalia Indonesia

Untuk versi cetak, silakan kunjungi link:

[http://www.penerbitduta.com/read\\_resensi/2017/5/pasti-bisa-matematika-smpmts-vii-kur-2013-revisi#.YXEgKVVbXhE](http://www.penerbitduta.com/read_resensi/2017/5/pasti-bisa-matematika-smpmts-vii-kur-2013-revisi#.YXEgKVVbXhE) Seri buku PASTI BISA merupakan buku pengayaan yang disusun berdasarkan Kurikulum 2013. Buku ini berisi materi dan soal-soal latihan untuk membantu siswa menghadapi ulangan harian dan ulangan akhir semester. Buku yang membantu siswa mempersiapkan diri agar sukses meraih nilai tinggi ini disusun dengan sistematika sebagai berikut. • Berisi ringkasan materi pelajaran sesuai Kompetensi Inti (KI) dan Kompetensi Dasar (KD) dalam Kurikulum 2013. • Dilengkapi contoh-contoh soal pada setiap subbab yang dibahas secara gamblang dan mudah dipahami (belajar melalui contoh). • Dilengkapi soal-soal latihan yang komprehensif di bagian akhir bab untuk menguji pemahaman materi di setiap bab. • Dilengkapi soal-soal Penilaian Hasil Belajar Semester 1 dan Penilaian Hasil Belajar Semester 2 sebagai latihan untuk menghadapi ulangan akhir semester. Seri PASTI BISA membantu mencapai kesuksesan meraih nilai tinggi pada ulangan harian dan ulangan akhir semester.

*Taktis Belajar Matematika untuk SMP/MTs* PT Grafindo Media Pratama

Untuk mempermudah kegiatan belajar, tim kami merumuskan kepanjangan dari kata Matematika. Rumus ini TERBUKTI membantu siswa dalam mempelajari Matematika secara lebih cepat dan mudah. Rumusan tersebut adalah: MATE (maTEri) Paham dan hafal definisi MA (ruMus cepAt) Paham dan ingat rumus-rumus cepat TI (laTIhan) Asah kemampuan dengan latihan KA (kerjaKAN berulang) Gunakan kekuatan pengulangan Penasaran bukan? Ayo temukan kemudahan- kemudahan belajar Matematika lainnya dalam buku ini! Jadilah bagian dari siswa/siswi tangguh yang jago Matematika! Buku persembahkan penerbit IlmuCemerlangGroup

*Kitab Rumus Super Lengkap Matematika SMP 7,8,9* PT Balai Pustaka (Persero)

Sekali dalam beberapa puluh tahun, cahaya bulan biru akan menerangi bumi. Kalau hal itu terjadi, dunia dongeng yang dibaca anak-anak akan mengalami keanehan. Karena itulah, para pemimpin dunia dongeng saling berdiskusi dan memutuskan untuk membuat suatu peraturan.